

平安女学院がマスコミに報道されました！！

NHK



YTV



2008年8月2日(土)
11:30~
YTV ニュース

山岡学長、高槻キャンパス 改造計画発表

— 日経新聞の取材に答えて



2008年8月1日(金) NHK
20:45~ニュース

KBS



2008年8月1日(金)17:30~ KBS 京都「京プラス」

明治館改修なる！

相次ぐTV報道

その他

8/1 (土)MBS

8/9 (土)NHK

8/10(日)NHK

などで続々放映!!

△: 来春、幼児・初等教育の専門家を養成する「子ども学部」を開設する

△: 高槻キャンパス(大阪府高槻市)全体を「ぼうけんの森」「彫刻の森」などからなる「子どもランド」に改造。付属幼稚園の園児だけでなく、地域の子どもと親子にも開放する。「学生も森で実習し、子ども自身に付けてほしい」と意気込んでいる。

△: 来春、幼児・初等教育の専門家を養成する「子ども学部」を開設する

△: 高槻キャンパス(大阪府高槻市)全体を「ぼうけんの森」「彫刻の森」などからなる「子どもランド」に改造。付属幼稚園の園児だけでなく、地域の子どもと親子にも開放する。「学生も森で実習し、子ども自身に付けてほしい」と意気込んでいる。

△: 来春、幼児・初等教育の専門家を養成する「子ども学部」を開設する

△: 高槻キャンパス(大阪府高槻市)全体を「ぼうけんの森」「彫刻の森」などからなる「子どもランド」に改造。付属幼稚園の園児だけでなく、地域の子どもと親子にも開放する。「学生も森で実習し、子ども自身に付けてほしい」と意気込んでいる。

2008年8月12日(火) 日経新聞朝刊